
 

 

 

 

 

 

先日、２年生になって初めての定期テストが行われました。学習だより「Hop Step Jump」では、 

「どうした 2年生！ テストに真剣に向き合おう！」とタイトルが書かれ、さらにテスト前 7日

間の学習量が去年より減っているという事実も明らかになりました。全能登大会（県大会予選）を控え、

部活動の練習が厳しくなってきますが、家に帰ってから1分でも、1問でも多く宿題をこなすことを心がけ

ましょう！皆さんの1つ1つの心がけがやがて大きく実を結ぶはずです！ 

さて、６月１日から衣替えとなりました。今年は暑い日も多く、夏服への移行が早かったような気がしま

す。そこで、６月の生活目標は「美しい身だしなみ・美しい掃除」です。基本的生活をしっかりすることが、

いろいろな活動の土台になります。気をつけて過ごしましょう。 

 

 

 

 
 
 
 

5月31日、伝統行事である郡市相撲大会が唐戸山相撲場で

行われました。選手・全校生徒が一丸となって「リベンジ」の

目標の下、頑張りました。全校の応援が通じ、団体では見事1

位を獲得！去年の雪辱を晴らしました。また、優勝してもおご

り高ぶることなく、他の参加校に対して健闘をたたえ、エール

を送る姿は本当に素敵でした。来年度はあなたたちが全校を引

っ張る存在となります。これまでより、一層みんなの気持ちを

一つにしていきましょう。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総合的な学習の時間を使って、金沢自主プランの新聞を各班で作成しました。 

その中でも特に生徒投票で１～３位を獲得した優秀な新聞を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月27日（水） 

  ～29日（金） 

 わく・ワーク体験は、生徒に希望調査を行い、今後、具体的にお世話になる企業を決

定していきます。今年もたくさんの企業の皆様に受け入れを快諾していただきました

が、人数に制限があるため、希望通りにならない場合もあります。しかし、どの職場で

も貴重な経験ができ、進路選択に大いに生かされると考えています。 

NO.3 2016/06/15志賀中学校 

２年生 応援リーダーの紹介 

 １組 稲岡真愛 越後奈津子 瀬戸琉誠 

２組 谷口 翼 霜村舞子 道辻ちこ 干場海輝 

３組 小作涼真         お疲れ様でした！！ 

第1位：3組6班 第2位：2組7班 第3位：1組4班 

 

今回の大会では志賀中全員で勝ち取った団体戦優勝だ

と思います。校長先生もとても喜んでいて、なんだかこっ

ちまでうれしくなれるような笑顔が見られました。会場の

ど真ん中で戦っていた選手の方々には、緊張感や孤独感な

どいろいろあったと思うけど、優勝旗を持ち帰ってきてく

れたことを心から感謝したいと思います。  （2組岡部） 

吹奏楽部として、応援しました。試

合中は、ずっとワクワクしていて、

選手が勝った時に、うれしさで校歌

を吹くのを忘れそうになりました。

団体戦で優勝して、志賀中だけで校

歌を歌ったのが気持ち良かったで

す。個人戦の後、選手同士で握手を

していたのが感動しました。 

（3組 坂本） 

志賀中の応援は、どの学

校よりも声が大きく、心

が一つになっていたよ

うな気がしました。応援

はとても疲れたけど、心

がスッキリしました。来

年も応援リーダーにな

ろうと思います。 

（3組 小作） 

郡市の相撲大会は、暑くて日光がと

ても痛かったけど、志賀中が勝った

ので、とてもうれしく感じました。

応援練習は短い期間でしたが、当日

は大きな声が出せたと思います。水

分が一気に無くなったのがわかりま

した。来年の練習には、早めに集合

して怒られないようにしたいです。 

（3組 畑中） 

 選手は取り組みの時、学校の代表とし

てとても堂々としていて、その姿が目に

焼き付きました。先輩の勝ちに行く気持

ちがプレーにあらわれていて、来年は僕

たちが2連覇します。そのために筋トレ

したいです。      （1組 中村） 

 今年、試合には出られなかった

けど、来年は僕たちの番です。今

回の大会で、しっかり勉強しまし

た。（相手チームでは）2 年生で

出ている人がいっぱいいたので

素晴らしいと思いました。来年も

みんなで笑顔になれるように全

力で頑張ります。 （1組 片原） 

練習している3年生の

姿はとても真剣で優勝し

たいという気持ちが出て

いて、とてもかっこよか

ったです。来年は選手と

して、2連覇できるよう

に頑張りたいです。 

（1組 仲） 

 去年は 6 連覇というプレッシ

ャーもあったせいか、団体で優勝

できず、2位だった。けど今年は

みんなで頑張って優勝すること

ができた。団体の決勝の時は応援

をしながら泣きそうになった。 

（1組 坂本） 


